



R-SI-LINE® PlasticBond



Biß zur Perfektion

Hersteller

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH - Winterhuder Weg 88 - D-22085 Hamburg
 Telefon +49 (0)40 - 22 75 76 17 - Fax +49 (0)40 - 22 75 76 18 - www.r-dental.com

Bestell-Nr.: PBA1071, R-SI-LINE® PlasticBond (blau)**Bestell-Nr.: PBA1072, R-SI-LINE® PlasticBond T (transparent)****Beschreibung und Indikation**

R-SI-LINE® PlasticBond ist ein Adhäsiv um Vinylpolysiloxane (A-Silikone) sicher und irreversibel auf handelsübliche, konfektionierte Kunststofflöffel (Einmallöffel) aus Polystyrol, Polycarbonat oder auf individuelle, selbsthärtende Löffel auf Methacrylatbasis zu kleben.

Durch die irreversible Adhäsion wird verhindert, daß sich das A-Silikon (die Abformung) bei der Entnahme des Abformlöffels aus dem Mund partiell und *unsichtbar* vom Löffelboden löst.

Hinweise zur Anwendung**1. Aufbringen von R-SI-LINE® PlasticBond**

R-SI-LINE® PlasticBond wird mit dem Pinsel dünn und gleichmäßig auf den Löffel aufgebracht. Die Schicht wird ca. 30 s an der Luft getrocknet.

2. Beladen des Löffels mit Abformmaterialien

Anschließend kann der Löffel mit handelsüblichen Vinylpolysiloxanabformmaterialien (A-Silikonen) wie den R-SI-LINE®-Abformmaterialien beladen werden.

Besondere Hinweise zur Anwendung, Haltbarkeit und/oder Lagerung

R-SI-LINE® PlasticBond nur für A-Silikone und in gut belüfteten Räumen verwenden.

Den Kontakt des R-SI-LINE® PlasticBond mit Schleimhaut, Haut oder Augen vermeiden. Bei versehentlichem Kontakt unverzüglich mit viel Wasser und Seife spülen. Erforderlichenfalls einen Arzt konsultieren.

Bei empfindlichen Patienten läßt sich eine Sensibilisierung durch R-SI-LINE® PlasticBond nicht ausschließen. R-SI-LINE® PlasticBond nicht bei Patienten mit bekannter Allergie auf Methacrylate verwenden. Nach Verschlucken sofort einen Arzt konsultieren.

Die Sicherheitsdatenblätter (SDB >> www.r-dental.com) sind zu beachten.

Die Flasche ist nach Gebrauch unverzüglich zu schließen.

Mindesthaltbarkeit siehe Etikett. Nach Ablaufdatum nicht mehr verwenden.

Nicht über 20 °C lagern! Nicht dem Sonnenlicht aussetzen. Für Kinder unzugänglich aufbewahren!

R-SI-LINE ist ein eingetragenes Warenzeichen der R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

Achtung: Nur für den dentalen Gebrauch.

Das beschriebene Produkt muß gemäß der Gebrauchsanweisung angewendet werden und ist nur für den Einsatz im dentalen Bereich bestimmt. Für Schäden, die sich aus zweckfremder oder nicht bestimmungsgemäßer Anwendung ergeben, wird keine Haftung übernommen. Der Anwender ist verpflichtet, das Produkt auf Eignung und Verwendungsmöglichkeit für die vorgesehenen Zwecke zu prüfen, vor allem, wenn diese nicht explizit in der Gebrauchsanweisung aufgeführt sind.

Treten innerhalb der Garantiefrist Schäden an diesem Produkt auf, so verpflichtet sich R-dental, dieses Produkt zu ersetzen oder zu reparieren. Ein weitergehender Anspruch besteht nicht. Außerhalb der gesetzlichen Haftung wird keine Haftung von R-dental für Verluste oder Schäden durch dieses Produkt übernommen, unabhängig davon, ob es sich um direkte -, indirekte -, spezielle -, Begleit- oder Folgeschäden handelt.

© 2014 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. Alle Rechte vorbehalten.



R-SI-LINE® PlasticBond



Bite to Perfection

Manufacturer

R-dental Dentalerzeugnisse GmbH - Winterhuder Weg 88 - D-22085 Hamburg - Germany
 Phone +49 40 - 22 75 76 17 - Fax +49 40 - 22 75 76 18 - www.r-dental.com

Order-No.: PBA1071, R-SI-LINE® PlasticBond (blue)**Order-No.: PBA1072, R-SI-LINE® PlasticBond T (transparent)****Description and indication**

R-SI-LINE® PlasticBond is an adhesive for adhering vinylpolysiloxanes (A-silicones) sure and irreversible to (disposable) plastic trays chemically based on polystyrene, polycarbonate or on self-cure custom trays based on meth-acrylates.

Thus a partially and *invisible* lifting of the A-silicone (the impression) from the bottom of the custom tray during withdrawal from the mouth will be avoided.

Recommended procedures**1. Application of R-SI-LINE® PlasticBond**

Brush a thin layer of R-SI-LINE® PlasticBond with the applicator brush onto the tray. Allow drying of the bond for about 30 s.

2. Load the tray with impression materials

Then the tray can be loaded with commercial vinylpolysiloxane impression materials (A-silicones) like the R-SI-LINE®-Impression materials.

Special storage and/or handling conditions

Use R-SI-LINE® PlasticBond only for A-silicones and in well ventilated rooms.

Avoid contact of R-SI-LINE PlasticBond with soft tissues, skin or eyes. If there is an accidental contact, flush immediately with copious amounts of water and soap and contact a physician if necessary.

With susceptible patients, sensitisation to R-SI-LINE® PlasticBond cannot be excluded. Do not use R-SI-LINE® PlasticBond for patients with allergic reactions against methacrylates. If swallowed accidentally, immediately consult a physician.

Pay attention to the material safety data sheets (MSDS >> www.r-dental.com).

Close the bottle immediately after use.

Shelf life see label. Do not use after expiry date.

Do not store above 68 °F (20 °C)! Avoid exposure to sunlight. Keep out of the reach of children!

R-SI-LINE is a registered trademark of R-dental Dentalerzeugnisse GmbH.

Caution: For dental use only. US Federal Law restricts this device to sale by or on the order of a dentist or licensed professional, to use or to order the use of this device.

The described product must be used according to the instructions for use and is determined for dental use only. There is no liability for defections resulting from inappropriate use or not intended purposes. The user is responsible for testing the suitability of the product for any purposes not explicitly stated in the instructions for use.

If there are damages to this product within the warranty period, R-dental is obliged to replace or to repair this product. There is no further claim. Outside of the liability by law there is no liability of R-dental for any loss or damages arising from this product, independently whether these damages are direct, indirect, special, incidental or consequential.

© 2014 R-dental Dentalerzeugnisse GmbH. All rights reserved.